



| ¿SERÁ? |

Coordinación entre instituciones

Nos comentan que en el **Gabinete de Seguridad** quedaron conformes con la coordinación mostrada entre la Secretaría de la Defensa Nacional, de **Luis Cresencio Sandoval**; la Marina, de **Rafael Ojeda**, la Guardia Nacional; de **Luis Rodríguez Bucio**; la Secretaría de Seguridad, de **Rosa Icela Rodríguez**, y la Secretaría de Gobernación, de **Adán Augusto López**, para la detención de **Ovidio Guzmán**, hijo del conocido *Chapo*. Más allá de las críticas por la estrategia de “abrazos, no balazos”, los expertos en la materia señalan la buena comunicación de la **Segob** con los **gobiernos estatales** para resguardar a la **población civil** ante la violencia que desató la recaptura del narcotraficante. ¿Será?

Negociación bilateral

Quienes no pudieron celebrar la captura de **Ovidio Guzmán** sin “sospechosismo” fueron los **senadores de oposición**, quienes advirtieron la coincidencia de la detención del capo buscado por **EU**, a unos días de la reunión de **Biden y López Obrador**. Incluso algunos nos comentaron que podría ser una petición del vecino del norte. En otros sectores llamó la atención que el mismo día de la captura **Biden** cedió a la petición del jefe del Ejecutivo mexicano de aterrizar en el **AIFA** para la Cumbre de Líderes de América del Norte, que se realiza la siguiente semana. Ya muchos ven un intercambio de favores. ¿Será?

Debate pendiente

En el Congreso, la oposición quería subirse ayer al **ring**, perdón, a la Tribuna en la **Comisión Permanente** y abordar el tema de **Ovidio Guzmán** en la agenda política del día. Sin embargo, **Morena** y sus aliados se opusieron, porque explicaron que no querían ser imprudentes al hablar sin tener total conocimiento de los hechos. Desde la bancada de **Morena** dijeron que será la próxima semana cuando accedan al debate del asunto, pero a como pintan las cosas, no vaya a ser que todavía no se tenga la **información** suficiente para la discusión. ¿Será?

Sigilo en la Corte

El exministro presidente de la Suprema Corte, **Arturo Zaldívar**, instauró una manera innovadora de comunicar los asuntos judiciales de alto rango para el país e incluso para fijar posicionamientos de ese Poder ante diversos sucesos, con videos hasta de **TikTok**; sin embargo, con la llegada de la primera mujer a la Presidencia de la Corte, **Norma Piña**, el panorama se vislumbra de retorno a mantener en sigilo los asuntos de la **SCJN**, por ejemplo, el efecto inmediato es que las redes sociales oficiales prácticamente quedaron inactivas desde el pasado lunes. ¿Será?

Para Canadá

El exgobernador **Carlos Joaquín González** por fin pudo rendir protesta ayer como embajador en Canadá en el Pleno de la **Comisión Permanente**, justo a tiempo para la cumbre trilateral de **América del Norte**. El ahora diplomático salió del recinto con una sonrisa de oreja a oreja, se dejó tomar fotos con quien se lo pidiera y cómo no, si le adelantaron su regalo de **cumpleaños** que festeja hoy. ¿Será?